
2024年4月1日 星期一 A11乐动

近日，2024年跳水世界杯德国柏
林站比赛结束。我省练俊杰在男子10
米跳台项目上以绝对优势摘得金牌。
练俊杰在上一站加拿大蒙特利尔站的
比赛中，与搭档杨昊取得了男子双人
10米跳台的冠军。两站分站赛的优异
表现，也让练俊杰进一步增强了备战
巴黎奥运的信心和决心，接受采访时
他表示，希望自己能够争取和把握机
会，在巴黎奥运会的单人、双人10米台
都能有所突破。 (宫尚文 孔军)

练俊杰登顶
跳水世界杯柏林站

2024年全国皮划艇春冠赛
山东获6金

泰山0：3不敌申花，遭赛季首败

内外交困，无奈吃下三闷棍

孙一文力助中国女重
夺得巴黎奥运“入场券”

日前，2024年国际剑联女子重剑世
界杯(南京站)比赛落下帷幕。由奥运冠
军、我省击剑名将孙一文领衔的中国女
子重剑队，在团体赛中获得一枚银牌。
尽管未能最终登顶，但众志成城的中国
队在本次比赛中不负众望，以优异的表
现把握住了最后晋级巴黎奥运会的“入
场券”。孙一文在事关奥运资格争夺的
多局比赛中勇挑大任，发挥出了一名老
将在队内“定海神针”的作用。 (郭伟)

全国速度滑冰冠军赛
权相赫摘金

为期4天的2023-2024赛季全国速度
滑冰冠军赛于近日在北京国家速滑馆

“冰丝带”落幕，在男子1500米比赛中，我
省运动员权相赫第一个冲过终点，吉林
队的孙传懿、黑龙江队的肖金宝分获
二、三名。在23日举行的男子1000米比赛
中，权相赫获得一枚银牌，金牌被新疆
选手获得。 (宫尚文 孙玉轩)
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3月28日，山东省体育场馆协会2023年
度总结表彰会在济南举行。会议回顾总结了
协会过去一年的工作成果，表彰激励先进，
谋划2024年主要工作，聚焦加强协会建设、
发挥协会作用，更好地融入、服务、贡献体育
强省建设，统一思想、凝聚共识、汇聚力量。

山东省体育场馆协会会长杨刚、山东省
体育场馆协会秘书长杨雅雯，出席会议并讲
话。

杨雅雯介绍说，过去一年，山东省体育场
馆协会突出创新引领，在行业标准制定、赛事
举办等方面主动作为、成果丰硕，在场馆免低
收费开放评估、安全生产、交流合作方面发挥
了指导和促进作用，各项工作谋划有高度、推
进有力度，开创了高质量发展的新局面。

“回顾2023年，协会主要做了以下几项
工作：坚持党建统领，持续提升党建工作水
平；深化建章立制，持续提升工作规范化水
平和效能；坚持创新引领，推动制定体育场
馆行业团体标准；坚持赛事引领，丰富体育
赛事供给、整合赛事资源；探索数字赋能，推
进场馆数字化建设；主动对接政府需求，扎
实开展体育场馆检查评估、星级评定工作；
树牢安全发展理念，督促体育场馆行业安全
工作；强化沟通协作，为会员单位提供优质
服务；加强对外学习交流，为会员单位互学
互鉴创造机会。”杨雅雯说道。

杨刚则在充分肯定成绩的同时，也指出
了体育场馆行业存在的问题和不足，“服务
全民健身的满意度还有待提升，服务竞技体
育备战的作用还不够突出，体育场馆运营管
理能力和效益还需优化提升，协会在体育场

馆业行风建设、资源整合、安全治理方面还
有很大提升空间，在今后的工作中，我们要
高度重视，不断加以解决。”

2024年是加快推进体育强省建设的关
键之年，在具体部署2024年工作时，杨刚强
调，“新的一年，我们要切实加强协会自身建
设，真正把党建工作成效转化为推动业务工
作的动力，为协会健康和可持续发展提供坚
强政治保障；要努力开创高质量发展的新格
局，高质量发展是新时代的硬道理；要坚决
守好行业发展的一排底线，我们要处理好速
度与质量、发展与安全的关系。”

下一步，山东省体育场馆协会将与各会
员单位一道，发扬求真务实、真抓实干的优
良作风，以一往无前、永不懈怠的精神状态，
共同开创协会繁荣发展的新局面，共同谱写
我省体育场馆行业高质量发展的新篇章。

好风凭借力 扬帆正当时
山东省体育场馆协会2023年度总结表彰会召开

日前，2024年全国皮划艇静水春季
冠军赛在广东国际划船中心落下帷幕，
共有来自国家队、浙江、山西、贵州等地
区的23支队伍参赛。本次比赛，是巴黎
奥运会以及亚洲皮划艇静水锦标赛暨
巴黎奥运会亚洲区资格赛的选拔赛，我
省选手共收获6金6银3铜。(王磊 李洁)

记者 季禹

3月31日晚，主场作战的泰山队0：3不
敌上海申花，排名暂时跌至第7位。与此同
时，上海申花则以3轮全胜、进7球失0球的
强势表现，继续在联赛领跑。

面对残阵泰山，申花露出冠军相，巧妇
难为无米之炊，则是摆在泰山队面前的窘
境。

面对老对手申花，泰山队没有理由不
排出最强阵容。但现实存在的伤病，却令球
队十分为难。李源一、贾德松、石柯、王彤、
刘彬彬，再加上停赛的费南多和高准翼，泰
山队被动地让出了半套主力阵容。

这种情况下，执教经验十分丰富的老
帅崔康熙也找不到太好的应对办法。尤其
是中场，彭欣力和廖力生的后腰组合，是泰
山队现有阵容中的最优解。然而，彭欣力出
球能力不足，廖力生刚刚伤愈归来仍需时
间适应，两名球员很难与球队产生化学反
应。

中场硬度不够，泰山队阵容变得没
有层次，前场和后场完全脱节，头号射手
克雷桑也无计可施，申花借机频频利用
反击得分。比赛第4分钟，申花仅用了5脚
传递，就由特谢拉完成反击破门，在客场
先声夺人。

随后，特谢拉再入一球，下半场徐皓阳
攻进世界波，一举锁定胜局。崔康熙口中需
要打出侵略性的主场，泰山队却被结结实
实打了“三闷棍”。

泰山上一次以如此大比分输给申花，
还要追溯到2019年的足协杯决赛次回合。
彼时，申花队的主帅不是别人，正是如今的
泰山主帅崔康熙。

巧妇难为无米之炊，说的不仅仅是赛
场上的用人。休赛期，泰山队共有7名球员
被国足、国奥征召，同样让崔康熙十分困
扰。“我们想在休赛期展开更为细致的训
练，但受到国字号球队的征召和伤病的困
扰，训练无法开展。”崔康熙在赛后发布会
上表示。

间歇期训练不系统，加上饱受伤病困
扰，这是泰山队不敌申花的客观原因。与此
同时，泰山全队本场比赛心气不足，同样是
输球的重要因素。

接下来，泰山队将先后交手海牛、河南
与海港，场场关键。正如崔康熙赛后所言，
球队需要尽快改变不好的氛围，调整竞技
状态来迎接未来的比赛。

再向前追溯，或许这场比赛的失利，很
早就被埋下了伏笔。受限于资金等问题，球

队冬窗期间的引援并没有达到外界预期，
后腰位置的用人迟迟未能解决。这些隐忧，
在这场比赛中暴露出来。

近日，关于泰山队股改配套资金不到

位的传言再度流传，这个节骨眼，球队、球
员很难不受到影响。如何解除俱乐部后顾
之忧，不仅是投资方，也是关心支持这支球
队的社会各界同样关注的话题。

魏鹏夺雪车全国锦标赛冠军

近日，2023-2024赛季全国雪车
锦标赛在北京市延庆区国家雪车雪橇
中心结束，在男子四人雪车项目比赛
中，我省十四冬首金获得者魏鹏与搭
档李纯键(河北)、朱自龙(陕西)、甄恒
(上海)，经过两轮的滑行比拼，最终获
得冠军。 (宫尚文 张志远)

全国青少年U17女排锦标赛
我省获季军

近日，全国青少年U17女子排球锦
标赛在福建省漳州体育训练基地落幕。
在比赛收官日进行的三四名决赛中，山
东少年女排领衔的山东体育学院附属
中学女子排球队以3比1的比分战胜深
圳布吉中学队，获得第三名。此次比赛
不仅锻炼了队伍，检验了冬训的系统训
练成果，还提高了队伍的凝聚力，为下
一步参加各级各类赛事，提高竞技水平
积累了宝贵的大赛经验。 (宋莹)

泰山队中场硬度不够，头号射手克雷桑也无计可施。 IC photo
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